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黃大仙區議會文件第 14/2025號 (2025年 3月 4日區議會會議 )  

 

 
黃大仙區議會轄下社區參與及文化康樂委員會  

2025 年 1 月 23 日第七次會議  
進展報告  

 

 
黃大仙區議會轄下社區參與及文化康樂委員會 2024 年 12 月 17 日第

六次會議進展報告  

(黃大仙區議會轄下社區參與及文化康樂委員會文件第 1/2025 號 )  

 
  委員認為由康樂及文化事務署 (康文署 )舉辦的「訴說黃大仙當

年情書寫故事工作坊」饒有意義，指本區有不同歷史故事，希望能持

續舉辦及在各層面推廣同類型活動。  

 

 
康樂及文化事務署在黃大仙區舉辦的康體活動的情況匯報  

(黃大仙區議會轄下社區參與及文化康樂委員會文件第 3/2025 號 )  

 
2.  委員指有部分團體有意租用康文署泳池開辦潛水班，但由於

現時泳池救生員人手不足，導致未能成功開班，查詢署方可否容許團

體自行聘請救生員，以滿足臨時或緊急的救護需求。署方指現時該署

豁下共有四個泳池批准泳池租用者自行安排救生員，以確保泳客的安

全，黃大仙區內泳池暫未獲批有關安排。署方會把委員的意見向相關

組別反映，並適時向委員會匯報有關進展。  
 
3.  委員指出摩士公園游泳池附近有居民反映，指早上泳池的廣

播聲量過大，影響居民作息。康文署回應表示會了解情況，並盡快回

覆委員，以減低聲浪對居民帶來的影響。  
 
4.  委員提及每年北區會舉辦「香港北區花鳥蟲魚展覽」，過往亦

會把門票寄至各區的區議員辦事處，並查詢相關活動的主辦團體。康

文署指須向有關組別了解展覽的活動詳情，並於稍後回覆委員。  
 
5.   康文署報告由該署舉辦的「二零二五年香港花卉展覽 (花展 )」
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將於 2025 年 3 月 14 日至 23 日在維多利亞公園舉行，署方將於 2 月
底向區議員發出展覽的請柬。  
 
6.  委員請康文署提早提供黃大仙展區的設計，以便委員及市民

及早知悉展區的擺設主題及設計。署方指將在適當時間向秘書處提供

黃大仙展區的花卉圖片，供委員參考。  
 
7.  委員指以往花展完結後，大會會將展出的花卉送予非牟利機

構或慈善團體繼續種植，建議署方向黃大仙區內團體推廣。康文署指

大會將於活動結束後把散裝及較為完整的花朵保留，供市民領取。此

外，署方會向花展委員會秘書處了解團體申請領取花卉的詳情，並提

供相關資料供委員參閲。  
 
8.  委員指往年花展期間有不少兒童在場參與寫生繪畫活動，查

詢康文署可否與黃大仙區內學校合作，讓他們更容易獲得相關活動資

訊，以便組織寫生活動。署方稍後會把相關資料提供予黃大仙區學校

聯絡委員會，邀請委員會把資料分發至區內學校，供學生報名參加。  
 
9.  主席指過往曾邀請地區團體在花展設置攤位，舉辦活動如「為

花卉轉換花盆」，查詢今屆會否安排類似活動。署方將向花展委員會秘

書處查詢本屆花展是否設有相關活動，並告知委員相關結果。  
 
10.  主席詢問康文署稍後會否向委員提供花展的電子版宣傳品。

署方指將把活動的電子海報及相關網站連結提供予委員參閲。  
 
 
康樂及文化事務署在黃大仙區公共圖書館舉辦的推廣活動暨使用概況

匯報  
(黃大仙區議會轄下社區參與及文化康樂委員會文件第 4/2025 號 )  
 
11.  委員查詢公共圖書館未來有否計劃增設國家安全 (國安 )資訊
展覽，讓大眾及兒童了解國安知識。署方回應指將會研究在館內擺放

國安展覽的可行性，亦已於香港公共圖書館網站上載「國家安全教育

資源」專頁，供市民參閲。另外，署方亦會研究向區內學童推廣上述

圖書館專頁。  
 
12.  委員詢問康文署推出的「我的圖書館」官方流動應用程式有否

記錄國安資訊的瀏覽數量，以及現時署方採取的宣傳途徑。署方指「國
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家安全教育資源」專頁可於香港公共圖書館網站上瀏覽，署方須向負

責部門查詢瀏覽數字，並於稍後回覆委員。此外，署方會於每年 4 月
推出「國家安全教育巡迴展覽」，將於下一次委員會會議上向委員介紹

活動詳情。  
 

 

建議舉辦千人親子歡樂跑  迎接第 15 屆全國運動會  

(黃大仙區議會轄下社區參與及文化康樂委員會文件第 5/2025 號 ) 
 

13.  委員對在黃大仙舉辦「千人親子歡樂跑」的建議表示支持，

認為活動能有效促進親子關係及推廣體育運動，同時指出活動須考

慮天氣狀況及室外溫度，如活動在暑假期間舉行，跑手或未能適應

酷熱天氣，建議可考慮在氣候較為清涼的月份舉辦活動，及制定較

早的起跑時間。此外，委員亦建議為活動訂立主題及加入嘉年華元

素，鼓勵參加者穿著特定服飾配合主題，讓不同年齡層的居民都能

參與其中。活動亦可加入其他運動元素如太極及瑜伽等，增加活動

的趣味性及特色。此外，委員認為活動有助推動區內經濟，帶動黃

大仙區內氣氛，亦吸引非本區居民參與。委員認為可就活動內容再

作詳細研究及討論。  
 

 

 

黃大仙區議會秘書處  
2025 年 2 月  


